



宮川っ子は、とっても元気に外で遊びます。多少の雨でも平気です。休み時間になると、「鬼ごっこ、鬼ごっこ」と言いながら、すごい勢いで玄関を飛び出していきます。虫取り網をもって「トンボを捕まえる」と張り切っている子もいます。捕まえると誇らしげに見せにしてくれます。「川にカニがいたよ」というので一緒に見に行きました。残念ながらカニはみつきりませんでした。グラウンド横の用水にも沢ガニがいるようです。「川に何か変わった生き物がいる」というので網でとってみると黒い歯ブラシでした。「何でこんなところに歯ブラシあるん?」と言いながら笑っていました。バッタ、カマキリ、カナヘビ、トカゲ、カエル等、いろいろな生き物が学校周辺にいます。

グラウンドでは、大谷選手が贈ってくれたグローブを使ってキャッチボールをしている子がいます。グローブは2つ(もう1つは左利き用)なので、素手の子もいます。体育でやっているティーボールの練習を自主的にしているようです。4年女子は一輪車に乗ってスイスイ楽しそうに遊んでいます。その場乗り、メリーゴーランド等、難しい技もいつの間にかできるようになりました。玄関前では、一輪車に乗れるようになろうと補助具に捕まって一生懸命練習している子もいます。

元気に遊んでいる宮川っ子ですが、ちゃんと時間を気にしているようです。「長い針、2になった」という声が聞こえてきたかと思うと、5時間目の授業に間に合うように走って帰っていきます。その後で、虫取り網を持って帰ってきた2年女子に「虫取れた?」と聞くと「網を忘れていった人がいたから持ってきた」という答えが返ってきました。1年女子が「今度3連休じゃないよね」と聞いてきたので、「月曜日は休みじゃないよ」と答えると「よかった。月曜日また虫取りでできる」と言っていました。

宮川っ子の元気な様子を見て、会話をすると、とっても心が温まり元気がもらえます。

行事予定

3日(日)	🍁文化の日
4日(月)	振替休日
6日(水)	3・4年 水泳学習
7日(木)	給食後 12:10 下校 (研修会のため)
8日(金)	1・2年 水泳学習
11日(月)	集金引き落とし日
15日(金)	5年 夢の教室
18日(月)	たてわり班会食
22日(金)	1・2年 放課後子ども教室
23日(土)	🍁勤労感謝の日
25日(月)	上市中入学説明会(6年保護者)

<収穫の秋 ~稲刈り&サツマイモ掘り~>

10月2日(水)に、5年生が稲刈りを行いました。また、10月10日(木)に、色団別のたてわり班でサツマイモ掘りを行いました。どちらも豊作で、実りの秋を実感できました。特徴のあるサツマイモは、児童玄関に飾ってありますので、宮川文化祭の折に、ご覧ください。

<校内読書週間の取組>

11月は、読書への興味や関心を高め、進んで本を読もうとする意欲を高めようと、図書委員会が図書クイズ(たてわり班でクイズを解く)やスタンプラリーの計画を立てています。この週間に限らず、年間を通して、学校司書による本の紹介や読み聞かせも行っています。お子さんが学校で借りて読んでいる本等についてご家庭でも話題にしながら、家族みんなで読書を楽しめる秋になればと思います。



<稲刈り>



<サツマイモ掘り>

【1年】

お忙しい中、学習発表を参観くださりありがとうございました。運動会に引き続き、「小学校で初めて」をまた一つ、子供たちの力でやり遂げることができました。緊張していましたが、「元気に歌おう」「大きい声で言おう」など、一人一人が目当てをもって参加し、その姿をご家族の皆さんに見ていただくことができ、子供たちは笑顔でほっとした様子でした。大きな行事が終わり、落ち着いて学校生活を送ることができるように支援していきたいと思います。

【2年】

先日の宮川文化祭では、子供たちのがんばる姿を参観くださりありがとうございました。1学期から「スイミーの劇をやりたい!」と言っていた子供たち。「せりふを増やしたい」「ダンボールで岩を作ろう」など、たくさん考え意見を出し合いながら作り上げました。子供たちのやる気とあふれ出すアイデアに感心しました。大きな行事をやり遂げ成長した子供たちが、更に自身の成長に気付くことができるよう支援していきたいと思います。

学習では、かけ算が始まります。ご家庭でも、これまでの学習を振り返っていただけると有難いです。

【3年】

お忙しい中、学習発表会を見に来てくださりありがとうございました。3年生になって初めて学習するシリーズの発表でした。子供たちは短い練習期間の中で、一生懸命練習に取り組んでいました。全員でのセリフ練習を毎日行うことで、言うタイミングや動きがそろってきたり、はきはきと言えるようになったりと、全員の気持ちが1つになっていき、また一つ成長した子供たちでした。

行事をとおして子供たちは自信をつけ、成長していきます。日々の授業でも子供たちが成長を実感できるよう、支援していきたいと思います。

【4年】

お忙しい中、学習発表会を見に来てくださりありがとうございました。子供たちは、運動会が終わってから短い期間で、シナリオや衣装を考え、制作し、毎日コツコツと練習に取り組んできました。練習中に子供たちの意見の違いが度々ありましたが、話し合いで決めた発表会に向けた目標を思い出し、一人一人がよりよい発表にしようと意識して取り組んでいました。

本番では、成長した子供たちの姿が見られ、担任としての喜びを感じました。

4年生での生活も残り半年となりました。日々の生活の中で、子供たちが成長を実感できるよう支援していきたいと思います。

【5年】

先日は、学習発表をご参観くださり、ありがとうございました。

2学期に入ってから、子供たちが熱心に取り組んだ外国語科の学習に着想を得てスタートした取組でした。クイズのヒントは、子供たちが考えました。どのようなヒントを出すと効果的か、どの順番で並べるとよいかをグループ全員で考えたり、楽しい発表になるように、クイズに取り上げさせていただいた先生方に個別交渉してリアクションのお願いをしたりと、主体的に動く姿を頼もしく見ていました。

昨年度と比べて、子供たちが深く台本作りに関わった今年の発表。子供たちに、やり遂げた充実感が残っていると嬉しいです。

【6年】

先日の学習発表では、お忙しい中ご参観くださり、また、遠足の準備にご協力くださり、ありがとうございました。

子供たちの強い要望で決まった歴史の劇。どの出来事を扱うかについての話し合いから始まり、教科書や資料集、図書室にある歴史の本等を見ながら、ほぼ自分たちで準備を進めてきました。言い慣れない単語も多く、台詞を覚えたり言ったりすることが難しいようでしたが、お互いに言葉を確認しながら、少しずつ練習に取り組みました。子供たちにとって大切な思い出になっていたらうれしいです。

朝晩は冷え込む日も増えてきました。体調に気を付けながら、学習や活動に取り組むことができるよう、支援していきます。

【のぞみ級】

先日は、学習発表をご参観いただき、ありがとうございました。のぞみ級の子供たちは、本番当日まで、交流級の友達と共に演奏、台詞、演技の練習を一生懸命しました。ある日の休み時間では、進んで台詞の練習をする姿が見られ、成長を感じました。学習発表当日は、全力で挑戦する姿が見られ、とても感動しました。発表後、子供たちは、とても満足そうな表情で、教室に帰ってきました。さらに一回り大きく成長したように感じました。これからも、子供たちが「頑張ってたかった」「いろいろなことに挑戦したい」という思いをもつことができるように、思いに寄り添いながら、共に歩んでいきたいと思っています。

お知らせ

11月27日(水)は、第1回上市町特別支援学級合同学習があります。先日、しおりを配付しました。しおりにもありますが、当日はお弁当が必要になりますので、ご準備をお願いします。